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質問順位 質問者 通告事項（一問一答） 答弁者 

 

１ 

 

３番 

河野 道雄 

 

１ 防災対策について 

 (1)勝浦川の砂利対策について 

  ①勝浦川の砂利蓄積の現象をどのように 

認識しているのか 

②このまま放置し、町民の命と財産を守れ 

るのか 

  ③勝浦川水系を管理する県に砂利取り除 

きを依頼すべきでないか 

 

(2)土砂災害時の住居対策について 

  ①町営住宅は利用可能か 

  ②民家の空き家は利用可能か 

  ③災害発生時の住居対策はどう対応され 

るのか 

 

２ 児童生徒の体力向上にむけて 

 (1)体力向上対策について 

  ①具体的にどのように取り組んでいるの 

   か 

  ②学校にトレーニング器具を設置しては 

   どうか 

 

３ 住環境を良くするために 

  (1)勝浦川のヨシガヤ対策について 

  ①勝浦川のヨシガヤの現状をどう認識し 

   ているか 

  ②勝浦川の草刈りの目的と現状はどうか 

  ③刈り取った草はどのように処理してい  

   るのか 

  ④農業面での有効な利用方法はないのか 

 

 

町長 

副町長 

産業建設課長 

 

 

 

 

 

町長 

産業建設課長 

住民課長 

 

 

 

 

町長 

教育長 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

産業建設課長 
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質問順位 質問者 通告事項（一問一答） 答弁者 

 

２ 

 

２番 

麻植 秀樹 

 

１ 命と財産を守るため、行政は地域住民に 

  対して、どう計画し、どの様に実行していく 

のか 

 

 (1)南岸堤防からの、濾水発見 

  ①ボーリング調査の結果と今後の工事計画 

は 

    

(2)生比奈小学校の児童通学路は安全か 

  ①小学校西方の道路改良工事は、いつ完成す 

るのか 

  ②小学校東方より通学をする児童にとって 

は、通勤車両等との接触事故等危険性のあ 

る場所が多い。何か対策はあるのか 

  ③小学校東方の児童については、山側通行 

   をさせてはどうか 

 

 (3)道路改良事業及び交通安全施設について 

  ①各区長より要請のある安全施設について、 

完成率及び未完成部分の今後の対応は 

   

  (4)これらの危険性を解消する中角バイパス 

   計画はどうなったのか  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

産業建設課長 

 

 

 

教育長 

産業建設課長 

 

 

 

 

 

 

 

産業建設課長 

 

 

 

町長 

 

 



平成２３年９月定例会一般質問通告表 
 

- 3 - 
 

 

質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

  ３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１番 

美馬 友子 

 

１ 人材育成について 

 (1)これまでの人材育成の取り組みは 

 (2)人事評価制度や目標管理、接遇教育は 

 (3)自己研鑽や研修参加時間が確保できる人員 

配置であるか 

 (4)メンタルヘルス対策はどこまで進んでいる 

のか 

(5)職員の意識改革、職場環境の改善の取り組 

 みは 

(6)町長と職員のコミュニケーションは、どの 

 ように図られており町長と協働できる体制 

は整っているのか 

 

２救急患者輸送業務について 

 (1)通報から現場到着までの平均所要時間は 

 (2)改善する対策をどのように実施・検討され 

  ているのか 

 (3)専門職員の教育はどのように実施している 

のか 

 (4)救急車ではない患者輸送車のあり方は 

  高齢化社会を守るためにも町の救急体制 

をどのように充実させる考えか 

 

３ 勝浦中学校の空調設備について 

 (1)普通教室にエアコンは設置できないのか 

 (2)厳しい暑さに対し、教室内の温度や子ども 

  たちの授業の状況はどうか 

 (3)授業に集中できるよう学校での工夫、対策 

  は 

 (4)避難所になった場合の検討はされている 

のか 

 

 

 

 

町長 

副町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

総務税務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 
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質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

３ 

 

１番 

美馬 友子 

  

 

４ １２号台風の対策に問う 

 (1)対策本部で問題はなかったのか 

 (2)防災無線で全戸に案内ができているのか、 

  連絡体制と電波障害対策は 

 (3)避難勧告でなぜ住民は避難しなかったのか 

 (4)避難路と避難場所整備はできているのか 

 (5)災害弱者の避難支援は 

 (6)横瀬橋から下流地域の具体的な地域は 

 

５ 町民の健康維持増進について 

 (1)国保特定健康診査や各種がん検診率はどの 

程度か 

 (2)検診後の保健指導は、どのように行われて 

いるのか 

 (3)町民の糖尿病予備軍の把握はできているの 

か 

 (4)健康運動事業はどのようなものがあるの 

か、また今後の予定は。子供から若者、成人 

から高齢者までの参加方法の具体策は 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

総務税務課長 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

総務税務課長 

福祉課長 
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質問順位 質問者 通告事項（一問一答） 答弁者 

 

４ 

 

７番 

山野 忠男 

 

１ 農機具の無料点検プロジェクト 

 (1)高齢者や婦人を対象に広報で希望者を  

募り、農機具の無料点検と指導を 

 (2)モノレール・耕運機と機種が多いので個人 

的指導が必要では 

 (3)耐震工事同様、部品が必要な時は自費 

 

２ みかんの生産状況と統一ダンボール 

 (1)生産状況 

①みかんの全国及び勝浦町の生産量は 

  ②台風６号、１２号の被害状況は 

  ③気候変動による病虫害の発生 

 (2)統一ダンボール 

  ①取りまとめ時期 

  ②赤秀、青秀の分類 

  ③最終助成は 

 

３ 老人福祉について 

 (1)グループホーム増築なぜ９床なのか 

 (2)増床にどのような方法を取っているのか 

 (3)待機者解消法 

 

４ 大平谷の土砂対策 

 (1)台風６号で土砂が大量に赤線に堆積して 

 いる。業者との交渉は 

 (2)高齢者や児童にとって唯一の道、一刻も 

  早く復旧を 

 (3)勝浦町土砂による土地の埋め立てに関す 

る条例の活用は 

   

 

 

  

 

 

町長 

産業建設課長 

 

 

 

 

 

町長 

産業建設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

福祉課長 

 

 

 

 

町長 

産業建設課長 
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質問順位 質問者 通告事項（一問一答） 答弁者 

 

５ 

 

６番 

森本 守 

 

１ エネルギー問題について 

 (1)新エネルギーの普及・促進を図る連絡協議 

会の内容と、今後の方向 

 (2)原子力発電に対する町長の考えは 

 (3)四国電力への抗議と原発からの撤退を求め 

安全協定を結ぶよう要請するべきでないか 

 (4)自然エネルギーの取り組みを考えているか 

 

２ 防災対策について 

 (1)避難所の問題点 

 (2)避難方法の問題点 

 (3)人数確認、集計の問題点 

 (4)災害時の通信体制は確保できているか 

 (5)自主防災マニュアルや研修会はどうなっ 

  ているのか 

 

３ 徳島駅伝について 

 (1)新年の一大イベントになっている徳島駅伝 

への町長の思いは 

 (2)後援会の活動と会費の集め方はどうある 

  べきか 

 (3)一生懸命がんばっている小さなチームを 

  どのように評価し、また、支援するのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

 

 

 

 

 

町長 
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質問順位 質問者 通告事項（一問一答） 答弁者 

 

  ６ 

 

４番 

しとみ公一 

 

１ 「道の駅」について 

 (1)オープンから半年、現状と課題 

  ①運営協議会での検討内容 

   ・今までの問題点と改善策は 

(2)情報館の運営状況と今後の課題 

 ①人員体制 

 ②物産販売額の推移 

 ③情報提供設備、パラソルショップの活用状 

況 

 ④飲食コーナー（フリースペース）の 

「憩の場」としての活用 

 

２ 再生可能エネルギー 

 (1)今後、町としてどの様に取り組むのか 

  ①連絡協議会での町の姿勢は 

  ②普及促進の展望は 

 

３ 道路標示板について 

 (1)県道１６号線に温度計及び道路標示板の 

  増設を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

産業建設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

総務税務課長 

 

 

 

町長 

産業建設課長 
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質問順位 質問者 通告事項（一問一答） 答弁者 

 

７ 

 

８番 

井出美智子 

 

１ 中学校卒業まで医療費無料化を 

 (1)県内の状況はどうなっているか 

 (2)実施するとすれば対象者の人数、必要経 

費はどのくらいになるか 

 (3)勝名管内での町村並みに実施を 

  

２ みかん、すだちを使った新たな加工品づく 

りを 

 (1)アロマや癒しが、今脚光を浴びている 

  みかんやずだちを使った精油作りをしては 

  どうか 

 (2)精油作りの講習会や機械の購入もすべきで 

  ないか 

 

３ 台風１２号後の防災対策の見直しについて 

 (1)これまでの台風と最近の台風の違いは何か 

 (2)深層崩壊に対する防災計画の見直しについ 

  て 

 (3)町民に対する周知をどうするのか 

 

４ 生活が苦しくても安心して治療ができるよ 

うに 

 (1)国保の医療費の一部負担金の減免制度はど 

  うなっているのか 

  ・勝浦町では国保条例に減免規定はあるのか 

 (2)今まで減免を実施したことはあるのか 

 (3)生活保護は医療費だけの受給はできないの 

  か。 

 (4)これまで親戚等から支援されても何とか尐 

  ない年金で生活していた人も高齢化により 

  支援してくれる人がいなくなり、不安な思い 

  を募らせている。明確な基準を設けて安心 

  して医療を受けられるようにすべきでな 

  いか。 

 

町長 

副町長 

福祉課長 

 

 

 

町長 

副町長 

産業建設課長 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

 

 

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

福祉課長 

 

 



平成２３年９月定例会一般質問通告表 
 

- 9 - 
 

 

質問順位 質問者 通告事項（一問一答） 答弁者 

 

８ 

 

 

５番 

国清 一治 

 

１ 安心かつうらの実現 

 (1)台風時の体制と対応 

 (2)全町一斉防災訓練の検証 

 (3)防災会議と条例 

 (4)防災基金の設置 

 (5)県道新浜勝浦線改良・改修 

 

２ 産業振興かつうら 

 (1)打つ手が見えない農業政策 

 (2)新たな産業をどう興すか 

  

３ もてなし光流かつうら 

 (1)どうなった「もてなしの町かつうら」 

 (2)老朽化した人形交流文化館改修に向けて 

 (3)「えびす誕生の地」の認識と町おこしの 

   起爆剤に 

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

産業建設課長 

住民課長 

 

 

町長 

副町長 

産業建設課長 

 

町長 

副町長 

教育長 

産業建設課長 

 

 

 


